



El Polideportivo San Fernando será epicentro de la celebración de las Cruces de Mayo los días 29 y 30 de abril en la ciudad de Adra. Las Hermandades y Cofradías del municipio, junto con el Ayuntamiento de Adra, se han unido para celebrar la festividad con música en directo, gastronomía y una cruz única.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, la concejala de Cultura, Elisa Fernández y representantes de las hermandades de los Patronos, del Cristo de la Expiración, Prendimiento, Humildad y la Virgen del Carmen, han presentado esta actividad, que arrancará el 29 de abril a mediodía y se extenderá hasta el domingo, 30 de abril, por la tarde y pretende revitalizar esta tradición.

Los conciertos comenzarán el sábado 29 de abril a las 14:30 horas con el grupo 'Fusión de barrio'. Por la noche, a partir de las 22:30 horas tendrá lugar la actuación de Klandestino. El domingo 30 de abril a las 14:30 horas la actuación en directo correrá a cargo de SD3.

### **Concurso de Cruces de Mayo**

En paralelo, se podrán visitar las cruces participantes en el concurso de Cruces de Mayo organizado por el Ayuntamiento de Adra. Podrán ser visitadas del 29 de abril al 1 de mayo, en el caso de las asociaciones y colectivos y durante el 28 de abril de 09:00 a 14:00 horas, en los centros escolares. Las ocho mejores creaciones recibirán un premio en metálico.

Las cruces de los centros educativos se encuentran situadas en los CEIP San Fernando, Pedro Mena, Mare Nostrum, Abdera, Fuentesantilla y los CEI Chispas y Había Una vez. En cuanto a las cruces de asociaciones y particulares, se encuentran las siguientes: Asociación Vecinal La Ermita de San Sebastián (Puerta de la Ermita San Sebastián), Asociación Acerobo (calle Real S/N de La Alquería (Huerto Jardín), Asociación Virgen de los Dolores (Ermita de Guainos Bajos), CLECE S.A. (Residencia de Mayores), Encarna Escobosa (C/ Barrio Alto, 31, La Alquería), José Manuel González (Camino del Molino, junto a la Ermita).

Adra, 27 de abril de 2023